

Realizan en Francia elecciones presidenciales bajo estado de emergencia



La Habana, 23 abril (RHC)- La primera vuelta de las elecciones presidenciales francesas se realizan en al área metropolitana del país, bajo la atenta mirada de la Unión Europea cuyo futuro se dirime en la decisión de 45 millones de ciudadanos que elegirán entre 11 candidatos con propuestas abocadas al viejo continente.

De los 11 aspirantes, cuatro parten como los grandes favoritos: el socioliberal Emmanuel Macron; la ultraderechista Marine Le Pen, quien no descarta de ganar la Presidencia abandonar la Unión Europea; el conservador François Fillon, quien opta por reformar el bloque; y el izquierdista Jean-Luc Melenchon, quien amenaza también con dejar la Unión si no cambian los estatus de poder.

La votación se celebra por primera vez bajo estado de emergencia, con 50 000 gendarmes y 7 000 militares desplegados en todo el territorio francés, a solo tres días de un atentado terrorista.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127837-realizan-en-francia-elecciones-presidenciales-bajo-estado-de-emergencia>



Radio Habana Cuba